



**gasNatural**

**COMUNICADO DEL GRUPO GAS NATURAL**

En relación con la información difundida ayer domingo por una agencia privada de noticias, y recogida hoy por algunos medios de comunicación, el Grupo Gas Natural quiere manifestar que:

1º) Es rigurosa y rotundamente falso que Gas Natural SDG haya encargado informe alguno a un banco de negocios, ni a ninguna otra empresa, para realizar un supuesto estudio sobre la conveniencia de una posible fusión con una compañía eléctrica, y en concreto con Iberdrola.

2º) La compañía Gas Natural SDG lamenta la grave irresponsabilidad de quienes, apoyándose en “fuentes del sector”, difunden informaciones falsas, sin contrastarlas y haciendo juicios de valor injustos e imaginarios.

Barcelona, 25 de febrero de 2002.